

nativa y que es urgente corregir. Se necesita, en forma apremiante, la intervención del Gobierno federal, ya sea ejercida como lo sugiere el abogado Brito o de cualquier otra manera. Y al preocuparse por la suerte de esos desgraciados, es necesario que, igualmente, se vaya estudiando la manera de que toda esa zona tan rica, como lo es aquella de que venimos tratando, llegue, mediante los trabajos de rigor (desmontes, carreteras, saneamientos de pantanos y todo lo demás), a ocupar el importante puesto que le corresponde en la estructura económica de la República.

hna dm
HEMEROTECA NACIONAL
DIGITAL DE MÉXICO